

Betriebsübergabe ausgezeichnet

Sächsischer Meilenstein für die saXcare GmbH aus Chemnitz

Der Sächsische Meilenstein für die erfolgreiche Betriebsübergabe geht in diesem Jahr wiederholt an ein Unternehmen aus dem Kammerbezirk Chemnitz. Die Firma saXcare GmbH ist in der Orthopädie-, Rehabilitations- und Medizintechnik sowie der Kinderspezial- und Schwerstbehindertenversorgung tätig. Die enge Kooperation mit einem Home-Care- und einem Orthopädienschuh-Unternehmen rundet das Vollsortiment im Gesundheitsdienstleistungsbereich ab. Das Unternehmen zeichnet sich durch eine kompetente, umfassende und persönliche Beratung in Kliniken, im häusli-



chen Bereich und in den eigenen Standorten aus. Für die Produktion von maßgenauen Prothesen und Orthesen kommen innovative Messmethoden und modernste Technik zum Einsatz.

Das Unternehmen saXcare befand sich über Jahrzehnte im Familienbesitz und wurde 2010 von Stephan Bauer an den Übernehmer Robby

Reschke und an seine Partner Ralf Müller und Christoph Weißbach übergeben. Stephan Bauer und der heutige Geschäftsführer kannten sich, beide bekleideten bereits seit Jahren leitende Positionen in der Gesundheits- und Sanitätsbranche. Es waren aber nicht nur die Expertise, die Qualifikation und die Begeisterung für das Handwerk, die die beiden gelernten Orthopädiemechanikermeister miteinander verbanden. Es war auch das große persönliche Vertrauen, das sich zwischen beiden über die gemeinsamen Erfahrungen in der Branche festigte.

Mit dem Wunsch nach beruflicher Veränderung kam auch das Angebot für die Betriebsübernahme für Reschke. Heraus aus der sicheren Anstellung, hinein in die Selbständigkeit – ein großer Schritt, der mit zahlreichen Herausforderungen verbunden war. Neben den finanziellen Fragen und der Suche nach einem neuen Standort für das Unternehmen war es vor allem die Verantwortung gegenüber den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die sich bewusst entschieden haben, den großen Schritt der unternehmensexternen Nachfolge mitzugehen. „Ihr macht das schon! Wir trauen euch das zu!“, erinnert sich Reschke an die Mut machenden Worte.

Der Sächsische Meilenstein steht aber nicht nur für Firmengeschichte, sondern auch für Entwicklung. Gestartet mit neun Beschäftigten, zählt saXcare heute 30 Mitarbeiter. Durch den Geschäftsausbau ergaben sich ebenfalls Ausbildungschancen, die sogar bis Vietnam Gehör gefunden haben. Durch einen Mitarbeiter, er war vormals Auszubildender in der DDR, bewarb sich dessen Enkelin für eine Ausbildung ab 2015.



Preisträger Robby Reschke, Geschäftsführer saXcare GmbH, Chemnitz.

Foto: Schwiegelshohn/HWK